

La sequía acecha de nuevo el Júcar

Una masa de aire tropical marítima agravará la situación con un incremento de las temperaturas máximas de hasta diez grados

Empeoran los índices de siete de los nueve sistemas de embalses por la falta de lluvia

DANIEL GUINDO VALENCIA

12 diciembre 2015
09:32

Las tormentas registradas a mediados de octubre y los primeros días de noviembre fueron calificadas por los agricultores como una auténtica bendición y afianzaron el cambio de tendencia registrado después del verano en cuanto a la sequía que venía sufriendo la Comunitat. La situación de los embalses y los acuíferos mejoraba, pero los expertos alertaban de que las lluvias debían prolongarse en el tiempo para poder constatar que la sequía había desaparecido por completo.

Sin embargo, estos buenos deseos no se han hecho realidad durante las semanas siguientes y las precipitaciones han brillado por su ausencia. El último informe de seguimiento de indicadores de sequía de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), de 30 de noviembre, constata que, en comparación con el mes anterior, los índices empeoran en siete de los nueve sistemas de explotación que componen la cuenca, sistemas conformados por pantanos, ríos y acuíferos, principalmente. Sólo en la Marina Alta y Baja se registra una leve mejoría.



El río Júcar, en el entorno de Fortaleny, con un escaso caudal. ...